



2024年5月1日  
認定こども園 世田谷ベアーズ

入園して1ヶ月がたちました。登園すると笑顔で「おはよう」とご挨拶をしてくれたり身支度をすませて、友だちと一緒に好きな玩具で遊ぶ子どもたち♪仲良く遊ぶ姿がみられるようになってきました。その分、玩具の取り合いなどのトラブルも増えてきましたがこれは、人との関わりを育てる大切なチャンス。一人ひとりの気持ちを受け止めながら、見守っていきたいと思います。



### 今月の歌

こいのぼり・かみなりどんがやってくる



### 今月の予定

- |        |          |
|--------|----------|
| 1日(水)  | 子どもの日の会  |
| 13日(月) | 27日(月)   |
|        | えいごであそぼう |
| 14日(火) | 身体計測     |
| 22日(水) | 避難訓練     |
| 23日(木) | 春の健診     |

4月22日、今年度初めての英語であそぼう！の時間がありました。

ペジャ先生が来て、英語で音楽に合わせてクイズ遊びをしました。

色当てクイズを行いました。赤、青、黄、緑、茶色、オレンジ、ピンクのカードがあり先生が見せたカードを英語で答えるのですが…「あか!」と自信をもって答える子ども達。先生が「レッド」と言うと子どもたちは赤にちなんだ玩具などを保育室から探して、先生に持って行って見せてアピールして身体全体を動かしながら楽しんでいました。

その他にも、「ハローハロー」と先生の歌に合わせて、「ハローハロー」と子どもたちも続けて歌うと「ナイス!」と褒めてもらい、その後は笑顔で自信満々に先生に合わせて歌っていました。

遊びながら英語に触れることを、今後も楽しんでいきたいです!



### ～お願い～

- ☆その日の気温で調節しやすいように半袖のご用意もお着替えのセットに入れていただきますようお願いいたします。
- ☆登園時に履いてきた靴下は、靴の中に入れてからお部屋までお越してください。
- ☆着替え、袋、リュックなど全てに名前の記入をお願いいたします。